
 
        COMPTE  RENDU DE REUNION

           Mardi 11 juin 2024  à 18h Maison du Port

 Présents:  Patrice Bertaud, Guillaume Bouleux, Guy Bertrand, Annie Bertrand, René 
Bouit, Bernard Duperron, Sabrina Pavesi,  Jean Paul Perrin, Gilles Ovaché, Bernard 
Rougert, Caroline Second, Jean Michel Espinas (arrivé en cours de réunion).

Excusés:  Pierre Brivet, Daniel Thevenet, Aimé MOLLIE.

Ordre du jour

Ordre du jour 11 juin 2024

1. VéloCoteau : bilan du samedi 25 mai après midi : Le beau temps nous a permis
d'avoir du monde. Les 2 balades proposées conjointement par les Roulettes
Roannais et SPCR étaient complètes +  une bonne participation au quizz. Le
duo de proposition balade-quizz à bien fonctionné. Une réédition est prévue en
2025 le samedi 24 mai.  

Projection d'une vidéo de la fête du vélo organisé par la communauté de commune de
la COR de Tarare. On voit que sur ces manifestations, les ateliers pour les enfants font
venir du monde. Réflexion sur une prochaine édition et pourquoi pas portée par la
communauté de commune Roannais agglomération comme cela se fait sur d'autre
secteur.
A Réfléchir : Investissement dans un écran pour nos interventions extérieures.

2. Rencontre Roannais Agglomération du 22 mai :
Eva Lyonnet responsable service mobilité et Daniel Coiffet transport et mobilité.
Compte rendu en cours de validation.
Ce service peut servir de médiateur avec les communes. RA s'investit avec le club
VCR sur « savoir rouler » pour les écoles primaires. Roanne Agglo a pour objectif en
2027 : 10 classes primaires concernées pour le programme.
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Application « géovélo » (identifie des parcours vélos, parcours VTT ) . Réticence des
communes pour un fléchage de circuit sur les campagnes. L'application « géovélo »
semble une solution.

Bilan mi-projet schéma directeur vélo 2022-2026.
Présentation de l'association car les deux personnes ne connaissaient pas l'association.
M. Gaignage avait recensé et réfléchi sur les garages à vélo. Exemple de local à vélo
aménagé à Vienne, Annecy, La Rochette.  Mise en place de compteurs vélo sur le pont
de la Loire, montée de Riorges (sur une petite semaine). Questionnement autour de la
création d'un atelier-réparation. Pierre était intéressé peut être pour porter le projet.

Demande de Roanne Agglo que l'on identifie les points noirs sur l'agglomération :
Idée de réponses : Manque de continuité cyclable et dangerosité du sur du carrefour
Nissan, Voie verte vers Meret- Martin coupe gorge.  Villerest aménagements
minimalistes sur la vélo Loire accès des voies cyclables, attaches vélo inexistant au
cinema Le grand Palais et au scarabée, dégradation des attaches vélos devant la
médiathèque. Exemple de Vienne des locaux à vélo sécurisés : anciens magasins au
centre ville réhabilités en parkings fermés à vélo.

Demande concernant la possibilité de demander une subvention : la réponse est qu'il
n'y a pas d'enveloppe,
Prochaine réunion de concertation sur l'avancée de la voie verte Vougy - Perreux - Le
Coteau où nous serons invitée.
A Faire     :  proposer l'organisation d'une fête du vélo, signalétique vélo aux feux.

3. Rencontre avec la FUB : le 22 mai avec Tiphaine Cheveau animatrice
régionale pour la FUB ( basée sur Lyon). Un livret a été créé autour de
« assurer la sécurité en milieu rural ».

La FUB perçoit de gros financement par l'état pour des actions nationales.
A Faire voir sa prochaine venue en juin pour organiser une prochaine rencontre.

4. Projet Intervention auprès des collèges :  demande de financement : quelles
interventions ?

Bernard Rougert a un brevet fédéral de cyclisme et intervient déjà avec les primaires :
2 accompagnants avec 4 ou 5 élèves cyclistes. Gilles intervient en tant
qu'accompagnateur avec les primaires également.
Le projet nécessiterait la création d'un quizz + de vidéos des aménagements cyclables,
d'une cartographie de ceux ci + temps de trajet. La FUB s'investit sur des actions 30
km/h  autour des collèges – garages sécurisés – challenge mai 24 : nombre de
kilomètres en vélo sur une semaine ou un mois.
Une vidéo Riorges tempo a été faite par un professionnel.
L'opération auprès des collèges « restons visibles » en automne se déroulerait
normalement en oct 24. Le projet serait mis en place pour des interventions en mai 25.
 
A faire : Guillaume, Sabrina, Guy, Patrice, Bernard Rougert - rdv le 9 juillet à 17h
pour écrire un pré-projet.
A faire : finaliser le mail de demande de financement.

5. Questions diverses :
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- Cabinet Oxyria : une intervention dans les locaux ne sera finalement pas organisée
prochainement car il ne programme pas d'intervenants extérieurs.
- Bonne nouvelle : Suppression de la voie ferrée rue Albert Thomas, + avenue du
Polygone dans dossier Roannais Agglo,
Courriers :

– St Haon le Vieux parti en juin : Réponse de Gilles Goutaudier, réponse plutôt
défavorable : pas de prise en compte de ce point noir.

– envoyé le 10 juin à la comcom Charlieu-Belmont entre Charlieu - St Denis de
Cabane les barrières anti-intrusion sont hors normes.

-Avancée voie verte Roanne - Commelle-Vernay : photos du revêtement + traversée
Bord de Loire 1 à bord de Loire 2.
La rue André Deveau qui passe sous le pont sera finie en septembre 24.
- Nouveau magasin : Rue Alfred de Musset à Mably Recycle 42 : reprenne des anciens
vélos pour les réparer, vente de vélos d'occasion et reconditionnement.

1. Stand pour la Semaine fédérale de cyclotourisme : exposant à l'extérieur du
scarabée : présence le 20 et 21 juillet de 15h ou 16h à 18h / et surtout la
semaine du 22 au 27 juillet de 16h à 18h au minimum 2 heures. Jean-Paul
organise la permanence, Guy, Annie peuvent aussi être présents.

A faire : Question du visuel pour un kakemono 0,85 X 2.00.
A faire : envoi un mail aux adhérents pour savoir qui serait dispo pour la permanence.
+ impression de Flyers à St Andre d'Apchon sur du papier recyclé 1500 exemplaires
ou papier A 4 normal, inclure le logo de la FUB avant.

Notre prochaine réunion se déroulera le mardi 9 juillet 2024 à 18h.

                                            Compte rendu rédigé par Sabrina Pavesi
                                       Validé par Bernard Duperron
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